

Warum dieses Titelbild?

Wir sehen: der Mindestabstand wird nicht eingehalten. Darauf zu achten, das haben wir in der letzten Zeit – der Zeit seit Anfang von Corona – gelernt und (hoffentlich) verinnerlicht. Viele sagen, viele fragen: wir sind ganz gut durchgekommen – doch wie lange? Von vielen Zahlen, Vergleichen mit anderen Ländern und Aussagen umfängen, sollen wir die Qualen der Kranken und die Toten auch hier nicht vergessen. Und der Blick in die Zukunft: die zweite Welle?

Viel ist und war von Neuanfang die Rede, denn die Verletzlichkeit unseres Lebens und die Bedrohung waren und sind spürbar. Nicht zuletzt (und nicht zuerst) wir Grüne haben immer auf die Auswirkungen des Klimawandels und eines „Weiter-so“ gewarnt, die Folgen aufgezeigt. Und da sahen wir, wie schnell und konsequent allseits gehandelt wurde, um die Coronapandemie einzudämmen. So ein schnelles Eingreifen

war wohl notwendig, denn trotz vieler Warnungen und Vorhersagen war kein detaillierter Plan für ein Pandemie-Krisenplan vorhanden (und kann natürlich nicht in allen Einzelheiten vorliegen, das wissen wir – aber in den allgemeinen Handlungsanweisungen schon).

Wir Grüne und viele andere wünschen uns auch ein konsequentes Handeln, wenn es um den Klimawandel geht! Vorschläge liegen viele auf dem Tisch – wir wünschen uns, dass dies zum TOP – 1 – Thema gemacht wird – Diskussion, gesellschaftliche Auseinandersetzung, den besten Weg finden - Umsetzung ist gefragt.

Und damit wir auch weiterhin Schaue am Deich und anderswo sehen können – auch deswegen das Titelbild.

Grünes Büro in Cuxhaven

Südersteinstraße 24
27472 Cuxhaven

Di + Do 16:00 bis 18:00 Uhr
Telefon: (04721) 664344

ansonsten Internetseite des grünen Ortsverbandes
(dort auch mit Kontaktformular):
www.cux-gruene.de



Ritzebüttel

Impressum:

Herausgeber: Bündnis 90/Die Grünen • Ortsverband Cuxhaven • Südersteinstraße 24 • 27472 Cuxhaven

Tel. 0 47 21/66 43 44 • www.cux-gruene.de

Satz: mediamor – Agentur für Werbung und Medien

Druck: printamor Print- & Copy-Shop – Cuxhaven • auf 100% Recyclingpapier

Die Grüne Welle wird vom Ortsverband Cuxhaven zweimal im Jahr herausgegeben.

Sind Sie an weiteren Informationen interessiert?

Dann schauen Sie auf unsere Internetseite oder nehmen Sie Kontakt zu unserem grünen Büro auf.

Oder schauen Sie bei unseren Veranstaltungen oder Ortsversammlungen vorbei – Gäste sind immer willkommen!